# 校訓 夢を持って歩み続ける

# 陽光



菊陽町立菊陽中部小学校 校長 井上令和5年(2023年)1月27日 第10号

サクラソウ、卒業式 に向け、中村先生が 準備されています。

# 後期後半スタート(1.10~3.24)

令和5(2023)年がスタートし、早1ヶ月が経とうとしています。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」というように一日一日が早く感じます。後期後半は年度末でもあり、各学年のまとめの時期です。特に6年生は卒業(3/23)を迎えます。それぞれが悔いのない思い出に残る学校生活にして欲しいと思います。



### 台湾高雄市の小学校との交流

県の事業で、台湾高雄市の小学校との交流が決定しました。相手校は「高雄市苓雅區成功國民小學」です。2~3月頃、オンラインでの交流を行う予定です。菊陽町のことや菊陽中部小のことを紹介できたらと思います。

#### コロナとインフルエンザの同時流行

年末から全国的な新型コロナウィルス感染症の感染拡大(第8波)により、レベル3の状況が続いています。加えて、インフルエンザの流行も懸念されます。学校においては、文科省「学校の新しい生活様式 V8」に沿って対応しているところです。現在、校内は落ち着いていますが、基本的な感染対策(マスク、うがい、換気等)を行いつつ、子供達の学力保障に努めて参ります。各ご家庭でも、感染防止を引き続きお願いします。

# バスケットボールの寄贈

熊本ヴォルターズより、東京エレクトロン九州との協賛で、菊陽町全小学校にバスケットボールの寄贈がありました。体育館での体育や休み時間等に活用させていただく予定です。ありがとうございました。



# 1.26 持久走大会



前日からの寒波で、実施が心配されましたが、当日は、気温も上がり無事に行うことができました。

学年別男女別にそれぞれスタートし、低学年は900m、中学年は1400mを走りました。高学年はAコース1650mとBコース1900mの選択制です。

自分の目標タイムを設定して、チャレンジできました。多くの保護者、地域の方の応援に感謝します。